



Communiqué de presse

Forest, le 27 avril 2015

QUARTIER MEUNIER : CONFERENCE SUR DEWIN !

Dans le cadre de la campagne « **NotreHistoire** » en vue de soutenir le classement de la Villa art déco de l'architecte Jean-Baptiste Dewin et de son jardin située au 33, rue Meyerbeer à Forest, le **Comité de Quartier Meunier** a le plaisir de vous inviter à une conférence intitulée « **Jean-Baptiste Dewin : figure de l'architecture bruxelloise : (re)découverte et mise en valeur de son œuvre à travers la restauration de sa maison personnelle au 151, avenue Molière à Forest** »

Intervenants :

- **Francis Metzger**, Architecte, Responsable MA2 , Premier Doyen et Professeur à la Faculté d'Architecture, Université Libre de Bruxelles.
- **Carlo R. Chapelle**, Professeur à la retraite à la Faculté d'Architecture La Cambre-Horta, Université Libre de Bruxelles.

Quand : Le mercredi 6 mai à 19h30

Où : Espace 125 - rue Rodenbach, 125 à 1190 Forest

(Tram : 4 et 3 /arrêt Berkendael – Tram 7 : arrêt Vanderkindere – Tram 51 : arrêt Altitude 100)

Exposé en français - **PAF** : 2€

Jean-Baptiste DEWIN (1873-1948) est un architecte bruxellois, auteur notamment de la Maison Communale de Forest, de bâtiments hospitaliers tels que l'hôpital Saint-Pierre ou l'Institut chirurgical Berkendael (devenu l'ancien complexe de la Croix-Rouge) à la place Brugmann et de nombreuses maisons particulières dans les communes d'Anderlecht, Bruxelles, Forest, Ixelles et Molenbeek.

NotreHistoire.be est une **campagne de mobilisation** lancée par le Comité du Quartier Meunier suite à la proposition de classement en octobre 2014 par la Commission Royale des Monuments et Sites de la Villa de Jean-Baptiste Dewin et de son jardin, située rue Meyerbeer 29-33 à Forest. Les membres du **Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale** doivent se prononcer sur le classement de ce patrimoine très prochainement. NotreHistoire.be soutient la proposition de la CRMS et demande au Ministre-Président Rudi Vervoort et aux autres membres du Gouvernement pour classer la villa et l'entièreté de son jardin. La pétition en cours a déjà récolté plus de 1600 signatures : le franc succès en si peu de temps traduit l'intérêt citoyen pour la préservation et la transmission du patrimoine.

Le patrimoine, C'est notre histoire !!